

LANZADA LA CONVOCATORIA DEL PREMIO A LA INNOVACIÓN PARA AFRICA 2014 DE LA *AFRICAN INNOVATION FOUNDATION*

La *African Innovation Foundation* (AIF) ha lanzado la convocatoria para la tercera edición del [Premio a la Innovación para África 2014](#). El Premio, creado en 2012, es una iniciativa conjunta de la [Comisión Económica para África \(CEA\)](#) y de la Fundación Africana para la Innovación (AIF). La fecha límite para presentar los documentos es el 31 de octubre 2013.

El Premio tiene como objetivo fomentar las innovaciones que contribuyen al desarrollo sostenible en África e invita a los emprendedores e innovadores africanos a presentar proyectos que permitan valorizar nuevas potencialidades de los países en una de las siguientes cinco categorías: agricultura y agro-industria, medio ambiente, energía y agua, salud y bienestar, aplicaciones informáticas, sectores secundario y terciario.

Los candidatos seleccionados recibirán un premio de \$ 100.000, y otros dos premios de \$ 25.000 serán otorgados a una innovación con potencial comercial y a otra innovación de mayor impacto social. Los candidatos premiados, después del concurso también recibirán un seguimiento de la Fundación a través de becas reservadas para ellos.

La información sobre esta nueva edición del Premio ha sido ampliamente difundida y en diferentes países de África y la iniciativa ha sido anunciada por las respectivas autoridades nacionales. [Los premios entregados en 2013](#) a través de una selección de más de 900 propuestas de 45 países, muestran el impacto gran del premio y el nivel de calidad de las innovaciones.



Para saber mas

[Informaciones para participar](#)

[Informaciones en Twitter](#)

[Informaciones en Facebook](#)

[2013 Award winners](#)

[African Innovation Foundation](#)